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会議名 平成 28年度 第 11回 小金井市学童保育所運営協議会 

事務局 

(担当課) 

児童青少年課 

開催日時 平成 29年 3月 22日(水)19時 05分～20時 05分 

開催場所 801会議室 

出 

席 

者 

委員 伏見委員長 竹ノ内副委員長 大澤委員 鈴木委員 仙澤委員  

中山委員 中村委員 関委員 吉村委員 小倉委員 岩野委員  

北村委員 百瀬委員 

事務局 越学童保育係長 

会議次第 １ 開会 

２ 議題 

(1) 学童保育の保育内容について 

(2) その他 

３ 閉会 

配布資料 ・小金井市みなみ学童保育所運営業務概要（学保連案） 

・小金井市あかね学童保育所大規模化に関する要望書 

  議事 １ みなみ学童保育所運営業務概要（学保連案）について 

 (学)みなみ学童保育所では、みなみ学童主催で 9時から 18時までデイ

キャンプ、父母会主催で 18 時以降翌日終了までキャンプを実施してお

り、みなみ学童運営業務概要のキャンプの記載について「学童及び父母

会共催で」及び「実施に当たっては、準備等を含め父母会と協力し、」

と追加させていただきたい。実態を踏まえた実施体制を明記したい。 

(市)記載の方向であり、内部で整理する。 

 

２ 小金井市立学童保育所運営業務委託事業者募集要項（案）等について 

(市)募集要項における「12 提案書の内容等」の(1)学童保育所の運営、

(2)健康・衛生・安全管理、(3)子ども家庭支援・保護者・地域・関係機

関との連絡・連携、(4)運営管理、(5)円滑な引継ぎ計画、(6)サービス

の向上について、事業者の実際の取り組み事例を全ての項目について記

載していただきたいとの学保連からの要望については、こちらでいくつ

かの項目に絞らせていただく。 

４月の運営協議会で、募集要項、運営基準、選考基準のそれぞれの案

を提示し、５月の運営協議会で確認をとりたい。その後、市内部で修正

もあるが、一任願いたい。 

(学)募集要項における取り組み事例の記載項目の選定、募集要項等案



の確認については了承した。 

 

３ 事業者選考委員について 

 (市) 事業者選考にあたっては、選考委員会を立ち上げ、事業者を選考

する。学識経験者の委員は現在人選中。 

 

４ みなみ及びさわらび学童保護者説明会について 

 (市)平成 30年度の予算については可決された。みなみ学童及びさわら

び学童において、５月頃にそれぞれ説明会を実施したいと考えている。  

何か意見があれば伺いたい。 

(学)５月であれば、みなみ及びさわらび学童において、それぞれで説明

会をお願いしたい。また、学保連の役員など他の学童の父母も参加して

よいか。 

(市)説明会の日程については、各会長と調整の上決定したい。 

また、参加者については、検討させていただき４月の運営協議会で回

答する。 

 

５ ほんちょう児童館の改修工事の説明の実施について 

 (市) ３月３日のほんちょう学童保育所の保護者会で、改修工事の概要

を説明させていただいた。その中で「いつまで続くのか」とのご意見が

あったが、「暫定的な措置」と回答している。 

 

６ 子ども・子育て支援事業計画の修正（案）について 

 (市)３月１４日に子ども・子育て会議があり、子ども・子育て支援事

業計画の「確保の方針」について、保育の質について記入しないかと意

見があり、それを踏まえ若干修正させていただいた。 

具体的には、「児童の安全性等を踏まえ」を「児童の安全性・保育の

質の確保等を踏まえ」と修正し、現在、再度委員に諮っているところで

ある。確定後、ホームページにも掲載する予定。 

(学)丁寧に対応していただいたことに感謝申し上げる。 

 

７ あかね学童保育所大規模化に関する要望書について 

 (学)東小金井駅北口開発を背景に第三小学校の学区域の児童数及びあ

かね学童保育所への入所児童数の増加が著しく、大規模化が進んでい

る。平成 29 年度のあかね学童の入所予定数は 171 人、児童一人当たり

の育成室面積は 1.65 ㎡を割り込む見込みである。保育の質の維持及び



安全な環境の整備のため、要望書を提出させていただく。 

あかね学童保育所の増設・増床及び放課後ならびに長期休暇における

児童の居場所の確保を要望する。 

(市)ご要望として承る。 

(学)今後、市としての対応策はあるのか。みどり学童も児童一人当たり

育成室面積は 1.65㎡を割り込む。建物も築 30年となるが、建て替えも

含めどのようしていくのか。 

(市)あかね学童、みどり学童、ほんちょう学童で拡充が必要であること

は十分認識している。 市の公共施設については総合管理計画をまとめ

ており、それを踏まえ今後施設をどうしていくのか計画を立てていくこ

とになる。総合的に勘案させていただき、民間施設の活用も含め、様々

な方策を検討していきたい。 

 

８ 来年度学保連運動会の会場について 

(学)学保連の運動会について、みなみ学童父母会で市教育委員会より南

小学校の図面を拝借し、南小学校に相談に行ったところ、校長から使用

許可を頂いた。市からは 12 月 3 日（日）の上水公園使用を抑えていた

だいていることもあり、役員会で最終的な検討後、来週早々にその結果

を連絡させて頂く。 

(市)今後も、上水公園を利用しないということか。 

(学)市内９小学校の校庭を借用して持ち回りで開催しており、土のグラ

ウンドであれば問題ないが、校庭が芝生であると使用後にかなり芝生が

荒れる。学保連としては、芝生の手入れ、復旧等のお手伝いをさせてい

ただきたいと考えているが、克服しなければならない課題であると認識

している。将来的に上水公園を利用する可能性がないわけではない。 

 

９ 次回予定 

(市)次回は 4月 18日(火)～20日(木)を予定。 

(学)来年度は、委員が 9人中 7人交替する。今年度は委員 9人書記 1人

に加え学保連会長が傍聴していたが、来年度の学保連会長は運営協議会

委員を兼務する予定のため、傍聴枠を一人いただきたい。 

(市)次の運営協議会の体制で、双方確認させていただく。 
 


